

Viene de la página anterior

Cine en El Llano. “Police”, de Maurice Pialat, es la película que hoy se proyectará, a las **19.30 horas**, en el centro municipal de El Llano. La entrada es libre.

Ateneo Jovellanos. En la sede del Ateneo Jovellanos (Centro Cultural de Cajastur Muralla Romana), a las **19.30 horas** de hoy, Rosa Díez presentará su libro titulado “Los aventureros cuerdos. Ocho años de rebelión magenta”. La entrada es libre.

Coros en La Calzada. Dentro del XX Festival de masas corales “José María Díaz Bardales”, a partir de las **20.00 horas** de hoy, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Fátima, actuarán el Coro Asturiano Gijón y la Camerata Revillagiedo. La entrada es libre.

Novela. A las **20.00 horas** de hoy, en la librería 4 Letras (calle de Asturias, número 9), Juana García presentará su novela “Fragilidades”. La entrada es libre.

Concierto. La pianista Nuria Álvarez dará hoy un concierto, a las **20.00 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, dentro de las actuaciones de profesores del Conservatorio Profesional de Música y Danza de Gijón. La entrada es libre.

Polisario. En el centro municipal de Pumarín Gijón Sur, a las **20.00 horas** de hoy, se celebrará una charla-coloquio titulada “Un solo pueblo, un solo movimiento: pasado y presente del Frente Polisario”, con las intervenciones de Gimena Llamedo, Montserrat López, Ahmed Salama y Mohamed Ali Alisalem. La entrada es libre.

Poesía. A las **20.30 horas** de hoy, en La Revoltosa (calle de Juan Alonso, número 12), se celebrará un jam de poesía de libre participación, coordinado por Laura Fjäder. La entrada es libre.

Música. La Orquesta de Cámara de Siero dará hoy un concierto, a las **22.30 horas**, en la sala de pinturas de Laboral Ciudad de la Cultura. Y en el descanso se podrá compartir con los músicos una degustación de productos selectos asturianos. La entrada cuesta 12 euros y la recaudación se destinará íntegramente al proyecto de cooperación “Vínculos”.

Esculturas de Paco Abril. Desde hoy y durante las próximas tres semanas podrán verse dos esculturas de acero (en pequeño formato), de Paco Abril, en el escaparate de Óptica Piñole (plaza del Carmen, número 5). Se trata de “Geometría de la armonía” y de “Geometría del viento”.

Museos. Dentro de las actividades del Día Internacional de los Museos 2016, a las **19.30 horas** de hoy, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, tendrá lugar una visita guiada a la exposición de fotografías de Paz Errázuriz. Por su parte, en el Museo Evaristo Valle (Somió) se celebrará una jornada de puertas abiertas de **10.00 a 13.00 horas** y de **17.00 a 20.00 horas**, que incluye visitas guiadas.

Las Cuencas

Presentación de “El dios asesinado en el servicio de caballeros” en Langreo. La cervecería L’Artesana de La Felguera acoge esta tarde, a partir de las **19.30 horas**, la presentación del libro “El dios asesinado en el servicio de caballeros”, de Sergio S. Morán. La entrada es libre.

Corto de estreno en Mieres. Proyección del cortometraje “Pobre diablo”, de Jairo González Zapico, en la Casa de Cultura de Mieres, a las **20.00 horas** de hoy. La entrada es libre.

Concierto en Turón. El grupo “Perro Blanco Blues” dará hoy un concierto, en el Ateneo de Turón, a las **20.00 horas**. La entrada es libre.

Poesía en La Felguera. A las **20.00 horas** de hoy, en el Centro de Creación Escénica Carlos Álvarez-Novoa (calle de Francisco Pintado Fe, número 11, La Felguera), tendrá lugar una velada de poesía con el colectivo leonés “En boca de mujer”. La entrada es libre.

Exposición en Riaño. Desde hoy hasta el 10 de junio, en la Casa de Cultura de Riaño, estará abierta al público la exposición “Diez años nel camín”. La entrada es libre.

Presentación de un poemario en Mieres. La Casa de Cultura de Mieres acoge hoy la presentación del poemario “Retratos de una vida”, de Ángel San Isidro, a las **19.00 horas**. La entrada es libre.

Jornadas en Pola de Lena. El salón de actos de la Casa de Cultura de Pola de Lena acogerá hoy la primera jornada sobre recuperación del medio natural que organiza la asociación “Estafaría”. Comenzará a las **19.00 horas**. La entrada es libre.

Concierto de Héctor Braga en La Felguera. El Nuevo Teatro de La Felguera será hoy escenario de un concierto de Héctor Braga, que presenta su disco “La fonda de Lola”. Será a las **20.15 horas**. La entrada cuesta 10 euros.

Encuentro con el deporte en Sotroñido. El Aula Cultural La Plaza de Sotroñido acogerá, a las **19.00 horas** de hoy, el encuentro con el deporte en Sotroñido, que reunirá a deportistas del concejo que han conseguido medalla el año pasado o destaquen por otros méritos. La entrada es libre.

Fiestas en Boroñes (Laviana). La localidad lavianesa de Boroñes inicia hoy sus fiestas con una degustación de paella a las **22.00 horas**. Y a las **23.30 horas** comenzará una verbena con la orquesta “Versión Original” y el grupo “Beatriz”.

Debate sobre el transporte en Aller. El estado del transporte público, más concretamente la línea ferroviaria en Aller, protagonizan una charla-debate esta tarde en Cabañaquinta. El en-



El Coro Asturiano Gijón, en un concierto. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Héctor Braga.

La Felguera
Música
Nuevo Teatro

cuentro será en el salón de actos del colegio, a las **19.00 horas**. Intervendrán Tania González, eurodiputada de Podemos; Héctor Piernavieja, diputado de Podemos en Asturias; Beatriz González, de Ecologistas en Acción, y Patricia Díaz, concejala de Xente por Aller. La entrada es libre.

Oriente

Taller infantil en Cangas de Onís. La Casa de Cultura de Cangas de Onís acoge hoy el taller infantil gratuito “Piedras mágicas con cuento”, entre las **18.30 y las 20.00 horas**.

Fiestas de Santa Rita en Arriendas. Arriendas celebra las fiestas de Santa Rita con la actuación de la “Orquesta Principado Siglo XXI” en el parque de La Llera, a partir de las **23.00 horas** de hoy.

Exposición sobre fotografía y patrimonio inmaterial en Infiesto. La Casa de Cultura de Infiesto muestra una exposición itinerante con fondos de la Fototeca del Museo del Pueblo de Asturias, que tiene por objeto difundir el conocimiento del patrimonio cultural. La exposición cuenta con 33 fotografías que

muestran la vida de antaño en diferentes ámbitos: festivo, religioso, juegos, deportes tradicionales o literatura. La entrada es libre.

“Túnel del terror” en Villamayor (Piloña). El centro social de Villamayor acoge un “túnel del terror” entre las **21.00 y las 24.00 horas** de hoy, apto para todas las edades. La actividad se enmarca en la programación de las fiestas del Corpus Christi. La entrada es libre.

“Espacio Joven” en Llanes. El programa de ocio juvenil alternativo “Espacio Joven” celebra desde hoy una nueva edición. Tendrá lugar hoy y mañana, de **18.30 a 21.00 horas**. “Espacio Joven” tiene lugar en las dependencias del Casino de Llanes y promueve una forma de ocio alternativo para jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 18 años.

Occidente

Libro en Salas. A las **19.00 horas** de hoy, en el palacio de Valdés-Salas (Salas), tendrá lugar la presentación del libro “Avilés. Las huellas de Sefarad”, de Román Antonio Álvarez. La entrada es libre.

Pincheo en El Franco. La Asociación de Hostelería franquina organiza hoy y mañana su quinto concurso de pinchos. Participan siete locales de todo el concejo, que ofrecerán pinchos al precio de 2 euros.

Encuentro de voluntariado en Tapia. El centro de voluntariado y participación social del Noroccidente convoca hoy, viernes, el décimo Encuentro comarcal de voluntariado. Tendrá lugar, a partir de las **17.30 horas**, en la Casa del Mar de Tapia. La entrada es libre.

“Día de los museos” en Tapia. Tapia sigue adelante con el programa de actividades para celebrar el “Día internacional de los museos”. Hoy volverá a abrir sus puertas el museo de cámaras fotográficas “Everardo Fernández Cadenas”, de **9.00 a 14.00 horas**. Además, a las **10.20, 12.00 y 19.00 horas**, habrá visitas guiadas al museo de los Señores de las Casas Palacio. A las **18.30 horas** habrá una sesión de cine infantil con palomitas en el auditorio. Se proyectará la película “El viaje de Arlo”. La entrada es libre.

Reunión en Viavélez. La Asociación de Vecinos “Santo Ángel” de Viavélez convoca a una reunión informativa para dar a conocer el plan para solicitar la declaración del puerto de Viavélez como bien de interés cultural. La reunión será a las **17.00 horas** de hoy, en las antiguas escuelas.

Festival en Vegadeo. Los alumnos de cuarto de Educación Secundaria del IES Elisa y Luis Villamil de Vegadeo organizan hoy un festival para recaudar fondos a fin de poder irse de viaje de estudios. Será a las **20.00 horas**, en el auditorio Félix Menéndez. La entrada cuesta 3 euros.